



Joulian

bonjour,

notre fils joulian a une déformation crânienne, appelée plagiocéphalie se qui peut développer des problèmes de formation sur son cerveau, joulian doit bénéficier d'une prothèse crânienne à un tres gros coût financier

car pour se genre d'appareil il n'y a aucune prise en charge par la sécurité sociale et par les mutuelle se qui est honteux pour un nourrisson ?

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/8Xj69O8e>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Eliana Vernost